



五加の学び舎

R6. 7. 23 (火)
千曲市立五加小学校
学校だより No.6

1学期ありがとうございました よい夏休みを

～終業式 校長講話(抜粋)から～

全校の皆さん、これ(75・29)は、何の数字でしょうか。「75」は1学期に登校した日数、「29」は明日から始まる夏休みの日数です。これから、この2つのことについて話をしますね。

まず、1学期75日間の中で、皆さんは何色に輝きましたか。みんなが輝いた運動会では、こんな感想もいただきました。

- どの学年の子供達も全力で頑張っている姿を見ることができて良かったです。笑顔が素敵な子供達が沢山いて、元気をもらえました。とっても頑張っていましたね。
- 学年や学級を超えて、練習の成果を見ることができてよかったです。日頃の練習の成果が十分発揮されていたように思います。みなさんが、とてもキラキラ輝いていて、見ているこちら元気をもらいました。

また、7月の参観日でも、こんな感想をいただきました。

- クロムブックを皆が使いこなしていることに驚きました。また、自分の意見を発言するところだけでなく、聴く姿勢がとてもすばらしかったです。
- 問題をどうすれば解決できるのか、自分たちで一生懸命考えていました。また、どう話せば友達に伝わるかも考えながら話している姿に成長を感じました。
- 授業で「間違えは誰にでもある」と教えていただき、我が子は「失敗しても大丈夫」と感じて色々なことに挑戦するようになりました。



当日は、ふれあい・なかよし学級のみなさんによる販売活動も大盛況でしたね。↑さらに、1学期の校長講話の3年生のとても素敵な振り返りも紹介しますね。

「私は、校長講話を聞いて、だれでも苦手なことがあるけど、見方を変えてみると、いいところも増えてくるとわかりました。なぜなら、私は泳ぐことができなくてはずかしいなと思っていたけど、お話を聞いて、自分のいいところも増えてきたからです。校長先生が言ったように、おたがいの個性をみとめて、みんなが幸せな五加小学校、そして、みんなが幸せな世界にしていきたいです。」

最後に、29日間の夏休みについて、意識してほしい4つのことを話します。

- 1 ふだんできないことに挑戦しよう・・・工作、一研究、キャンプ、海水浴
- 2 キケンから身を守ろう・・・交通事故、水難事故、不審者、熱中症
- 3 毎日続けてみよう・・・お手伝い、自主学習、各種運動、読書
- 4 オリンピック選手の生き方から学ぼう

和田彩未選手は、「私は、小さい頃から最後まであきらめないで、『やりきる』という気持ちでここまでやってきました。」と語ってくれましたね。

8月22日(木)全校の皆さんで元気に会いましょう。よい夏休みを！

何の数字でしょうか？

75 29

1学期に登校した日数 夏休みの日数

参観日・引き渡し訓練 ありがとうございました

親子交流会を実施した学年・学級もありました。お子さんのしっかり学習している姿を見ていただけたでしょうか。ふれあい学級やなかよし学級の販売也大盛況でした。引き渡し訓練では、青パトの皆さんも見守りにご参加いただきました。参観後のアンケートにも、子どもたちの成長を、沢山教えていただきました。様々な活動にご協力いただき、ありがとうございました。



8, 9月の主な予定

- 8月22日(木) 2学期始業式
26日(月)~29日(木) 発育測定
9月 2日(月) すこやか週間 避難訓練週間
2日(火)~20日(金) 教育実習生受け入れ
3日(火) 来入児保護者会
5日(木) 集金日
7日(土) 教研集会 更埴科学作品展(8日まで)
13日(金) 地域公開参観日
14日(土) 五加読書の日
17日(火)~20日(金) インターンシップ受け入れ
18日(水) クラブ発足
19日(木) 歯科検診
25日(木),26日(金) 6年修学旅行 27日(金) 6年計画休業



和田彩未選手を応援する会

オリンピック前の忙しい中、学校に来てくださいました。夏休みはテレビの前で応援しましょう。



性被害防止講演会

具体的な事案を交えて、子どもたちにわかりやすいお話でした。ご家庭でもぜひ話題にしてください。



5年キャンプ

前日の雨で地面がぬかるみ、登山は予定された行程とは違いましたが登頂でき、その他の活動も予定通り実施することができました。自分たちで責任をもって係活動を務めたり、友だちと協力して生活することができたり、たくましく、一回り大きく成長しましたね。充実した二日間を送ることができました。

